



Buscar

Enviar

Comentar

Compartir

NOTICIA

MEDIO AMBIENTE

## Ministerio de Ambiente nombra a Eduardo Verano de la Rosa como embajador de Colombia ante la COP16



Ministra de Ambiente, Susana Muhamad y Eduardo Verano de la Rosa, gobernador del Atlántico.

FOTO: Gobernación del Atlántico

También le fue entregada una distinción por su trayectoria política y compromiso medioambiental.

CAMILO ANDRÉS PEÑA CASTAÑEDA

Subeditor



04 de agosto 2024, 02:52 P.M.

Actualizado:04.08.2024 14:52

+ Ver Más



Unirse a whatsapp



La ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible y presidenta de la COP16, Susana Muhamad González, nombró al gobernador del Atlántico, **Eduardo Verano de la Rosa, como embajador de Colombia ante la COP16.**

Conforme a los criterios de



The Trust Project

MÁS INFORMACIÓN >



'Si siguen concentrando el dinero en el gobierno nacional, nunca se va a avanzar a nivel regional': Eduardo Verano



Autoridades y gremios del Atlántico exaltan ejemplo de Luis Carlos Sarmiento Angulo para el desarrollo regional



Punta Astilleros: le llegó el momento de las obras a una de las playas rurales más hermosas del mundo



Transformación del PAE en Atlántico: más raciones en sitio y mayor cobertura para los estudiantes



'Si siguen concentrando el dinero en el gobierno nacional, nunca se va a avanzar a nivel regional': Eduardo Verano



Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

Esta distinción otorgada por la funcionaria del orden nacional, destaca también el papel del mandatario departamental a lo **largo de su trayectoria política, así como su compromiso medioambiental.**

El actual gobernador Eduardo Verano fue nombrado Consejero Presidencial para la Costa Atlántica entre 1994 y 1997 y fue el segundo ministro de Medio Ambiente que ha tenido Colombia entre 1997 y 1998.

Lea además: ([Los glaciares andinos han retrocedido a sus niveles más bajos en 11.700 años, según un nuevo estudio](#))

Durante ese tiempo como ministro de Ambiente, Verano centró su trabajo en la recuperación ambiental del desastre ecológico que hubo en la Ciénaga Grande de Santa Marta cuando se construyó la carretera Barranquilla- Ciénaga, sacar la naturaleza del conflicto armado por los recurrentes ataques de la guerrilla a los oleoductos y en la firma del Protocolo de Kyoto.

En medio de una reunión en el despacho del gobernador del Atlántico, la jefe de la cartera de Ambiente entregó **una distinción a Verano por su compromiso con el medio ambiente no solo en el departamento, sino en la región Caribe y el país.**

La Conferencia de las Partes (COP) es el órgano rector del Convenio sobre la Diversidad Biológica (CDB), un tratado internacional adoptado en la Cumbre de la Tierra de Río de Janeiro en 1992.

Lea además: ([Guerra de Israel en Gaza: estudio muestra que los animales también sufren estrés y ansiedad debido al conflicto](#))

Su objetivo es establecer agendas, compromisos y marcos de acción para conservar la diversidad biológica y darle un uso sostenible, **así como garantizar la participación justa y equitativa de los beneficios derivados de la utilización de los recursos genéticos.**

En 2024, por primera vez en la historia, Colombia hospedará la edición 16 de la Conferencia bianual sobre Biodiversidad. **Esta se celebrará en la ciudad de Cali entre el 21 de octubre y el 1 de noviembre de 2024.**

Toda esta corriente de sostenibilidad ambiental está incluida de manera protagónica en el plan de desarrollo departamental 2024-2027 "Atlántico para el Mundo", precisamente como muestra de la coherencia ideológica del hoy mandatario atlanticense.

REDACCIÓN MEDIO AMBIENTE

RELACIONADOS | COP 16 AMBIENTAL | MINISTERIO DE AMBIENTE | EDUARDO VERANO DE LA ROSA



Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News



CAMILO ANDRÉS PEÑA CASTAÑEDA

Subeditor

04 de agosto 2024, 02:52 P.M.

Actualizado:04.08.2024 14:52



Comentar



Guardar



Reportar



Portada